



> [Cliquez ici pour voir la page de l'article](#)

## Projet interdisciplinaire sur le vieillissement

L'Université s'implique sur la question du vieillissement de la population par le biais d'un projet interdisciplinaire régional rassemblant plusieurs laboratoires de recherche de l'Université. Le projet LMA (Longévité, mobilité, autonomie) permettra, sur trois ans, d'envisager des actions novatrices pour améliorer la mobilité et l'autonomie des personnes âgées, en lien avec les pratiques de santé et les politiques de développement du territoire.

L'objectif : étudier l'impact de l'avancée de l'âge chez les personnes âgées sur leur mobilité et sur l'amélioration de leur qualité de vie. Le projet s'intéressera plus particulièrement aux mécanismes et facteurs impliqués dans l'altération-optimisation de la mobilité en lien avec le vieillissement.

